

PROHAUS AG



In grosser Dankbarkeit für alles, was er für die Firma geleistet hat, nehmen wir Abschied von unserem Gründer und langjährigen Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsidenten

Albin Heimann

16. März 1914 – 19. Dezember 2015

Nach einem erfüllten Leben durfte er im stolzen Alter von 101 Jahren friedlich im Kreise seiner Familie einschlafen.

Wir werden Albin Heimann in bester Erinnerung behalten und sprechen seiner Familie unser Beileid aus.

Im Namen der Geschäftsleitung, des Verwaltungsrates
und der Mitarbeiter

Die Trauerfeier findet am 6. Januar um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Kilchberg statt.